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原宿地区内の道路で、今大きな車も
通るので、補修・整備をしてほしい。

測量の実施予定があるようだが、原
宿地区の要望として町に要請致しま
す。

放課後児童クラブの時間の午後６時
から６時３０分までの延長を、土日
でも働いている人もいます。
土日も預かってもらえる施設を６年
生まで延長できないのか。

中島村で実施しているので、地区住
民からの要望として、町に伝えます。

 （水）　原宿地区  （参加者：7 名）

自治会館が避難所に指定されている
が、避難しても十分な対応ができな
いので、しっかり整備してほしい。

議会活性化はどうなっているのか。

二区からの要望として、町に要請致
します。

防災無線が聞き取りづらいので、何とかし
てほしい。

現在、町では防災無線のデジタル化を進め
ており、難聴地区対策として防災ラジオの
配布も検討している。

荒池上流の土砂崩れ工事で、田んぼを貸し
たら砂利が入り、自分で砂利を取り除く等
大変だった。町は工事後検査をきちんとし
ているのか。町の担当課の職員の対応が悪
かった。

須乗本田地区の住民の意見・要望として町
に伝えます。

中野目集会所
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 （水）　2 区地区  （参加者：9 名）11/19

議員定数は、次回選挙から１４名の
予定です。報酬は、アップ・維持・
ダウンを含めて議論中である。一問
一答方式は、執行側の反問権と１対
で議論中である。議会基本条例の、
基本案はできております。

（水）　須乗本田地区  （参加者：8 名）11/19

今後１０年間で人口の見通しは、合併問題
は、学校の区割りは、学校間の交流事業を
もっと多く設けてもらいたい。小学５年生
から取り組んでいただきたい。

１万８千人を割ったが生徒数から見れば急激
な減は無いと考える。学校間の取り組みが進
んでいる。子ども議会でも同様の質問がされ
ているので、町に要望として伝えます。

中野目から三城目間の農免道路の白線が消
えている。県道石川矢吹線及び須賀川矢吹
線の歩道の早期実現についてどうなのか。

（木）　中野目地区  （参加者：7 名）11/20

現状を確認し、中野目地区の要望として、
町に要請いたします。

開催いたしました。


